

Medienmitteilung vom 15. August 2012

Bürgergemeinde: Neues Forstwerkhofgebäude feierlich eingeweiht

Heute ist ein ganz besonderer Tag für den Forstbetrieb der Bürgergemeinde der Stadt Basel. Nach kurzer Bauzeit konnte die Bürgergemeinde zusammen mit zahlreichen Gästen ihr neues Gebäude auf dem bisherigen Areal des Forstwerkhofs in Birsfelden feierlich einweihen.

Der Forstwerkhof in der Birsfelder Hard stammt aus dem Jahre 1981. Klar, dass er in der Zwischenzeit etwas in die Jahre gekommen ist und nicht mehr den heutigen Bedürfnissen entspricht. Mit dem Neubau wurde das bestehende Raumangebot erweitert, um einerseits den gewachsenen Aufgaben und gestiegenen Anforderungen an den Forstbetrieb gerecht zu werden und andererseits das Areal und die Räumlichkeiten optimal zu nutzen.

Der Büroteil des Neubaus entspricht dem Minergie-P-Standard und ist vorwiegend mit Holz aus den Waldungen der Bürgergemeinde errichtet worden. Im Bürotrakt ist neu unter anderem das Forstbüro integriert, ein dem Passivhaus entsprechendes umweltgerechtes Heizsystem installiert worden; sowie ebenfalls neu konnte ein Schulungs- und Sitzungsraum geschaffen werden. Das Holzlager, bislang im Wald weit entfernt vom Werkhof, schliesst sich harmonisch an den Bürotrakt an.

Ziel der Bürgergemeinde ist es, den Forstbetrieb und damit die forstlichen Arbeitsplätze langfristig durch effizienten, kostenbewussten Einsatz der Ressourcen, fachlich einwandfreies Arbeiten, optimale Arbeitsabläufe und fundierte Ausbildung von Forstwartlehrlingen zu erhalten. Darüber hinaus soll der Fokus auf die weitere Bekanntmachung der dem Allgemeinwohl dienenden Leistungen der Bürgergemeinde als Waldeigentümerin und der Weiterentwicklung des Forstbetriebs in Richtung «stadtnahes Kompetenzzentrum für Wald und Natur» gerichtet sein.

Über eine Veröffentlichung freuen wir uns, und stehen Ihnen gerne für allfällige Fragen zur Verfügung. Zusätzliche Auskünfte: Bürgerrat Paul von Gunten, Telefon 079 201 80 89.